

Happy New Year

Der zwölfte Glockenschlag erklingt, der Korkzapfen springt in die Höhe. Die Leute jubeln, lachen und trinken. Eine Rakete geht in die Lüfte, die zweite, dritte und vierte folgen sogleich. Nach dem Jubel und Trubel schlendern die Leute langsam davon, danach kehrt langsam Ruhe in die Aue zurück. Nur ein Berg mit Abfall bleibt auf dem Kies liegen, mit dabei ist ein kleiner Korkzapfen. Als es am Morgen wieder dämmt, raschelt es plötzlich im Abfallberg. Eine kleine Maus hat sich auf die Futtersuche gemacht und wühlt im Abfallhaufen. Nach einer Weile schaut sie ängstlich aus einem kleinen Loch des Abfallberges und verschwindet dann wieder. Als die Sonne im Zenit steht, kommt ein kleiner Wagen daher gefahren. Der Wagen bremst. Eine Tür wird laut geöffnet. Der Abfallberg wird aufgeladen. Die kleine Maus springt im letzten Moment gerade noch davon und flieht in den Blätterhaufen. Ein anderer ist dem Müllmann jedoch entwischt: Der Korkzapfen liegt immer noch zwischen den Kieselsteinen.

Gian Luca